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Besprechungspunkte 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch Mario Schwarzkopf. 
Es sind 7 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
 
Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 

3. Genehmigung des Protokolls vom 06.12.2023 
 
Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 

4. Finanzanträge 
 
Die Kulturgruppe stellt einen Finanzantrag für Garderobenständer, einen Glascontainer und erhöhte Security für 
die TMS am 18.01.24. Der Betrag für den Antrag beträgt 1017,99 Euro. 
 
Es wird überlegt Garderobenständer anzuschaffen, da dies auf längere Zeit günstiger wäre. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

5. Umlauf der Referent*innen 
 
TMS:  Am Montag gab es ein Gespräch mit Thomas Henry bezüglich Mate. 
 Der Vertrag mit Redbul Organics läuft zum 01.01 ab, vor 2 Wochen war Schweppes da jedoch bieten diese 

nur 0,2L Flaschen an. Als Alternative wurde Thomas Henry in Betracht gezogen, hier gibt es die 
Möglichkeit Literware zu beziehen. Allgemein zeichnet sich ein positives Stimmungsbild bei der Verkostung 
wieder. 

 Für die anderen Produkte wird eine weitere Verkostung geplant. 
 
 Gestern war ein Treffen mit einem Angestellten des Unibauamtes. Es wurde Hilfe angeboten die 

Reparaturen in der TMS zu unterstützen. Auf dem Dachgeschoss wurde eine Baustelle angefangen, 
jedoch wurde diese abgebrochen, deshalb ist alles an Elektrik in der TMS nur provisorisch, weshalb wir 
des Öfteren Probleme mit dem Strom in der TMS haben. 

 Im Januar wird sich im Allgemeinen darum gekümmert.  
  
 Der Einkaufswagen wird vermisst. 
  
 Es werden Zuständigkeiten für das Holzgeländer vor der TMS geklärt. 
 
 Es wurde sich über eine Ausschankgenehmigung informiert, jedoch wurde sich dagegen entschieden eine 

permanente Ausschankgenehmigung anzuschaffen. Es wird überlegt eine zusammengelegte 
Ausschankgenehmigung anzuschaffen. Die Tendenz geht eher dagegen. 

 
Öffentlichkeitsarbeit: Beiträge für den Adventskalender sind alle fertig. 
 Es wird einen Erinnerungspost geben bezüglich des Uni Emailfachs. 
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Finanzen: Am Freitag gab es ein Treffen mit dem Wirtschaftsprüfer. Der Haushaltsplan wurde überprüft und 

korrigiert. 
  
Vorstand: Am Montag gab es Antrittsbesuche beim Rektor und der Kanzlerin, mit dem Rektor wurde sich 

unter anderem über das Studi Ticket unterhalten. Die Stadt Stuttgart soll das Studi Ticket 
vollständig bezuschussen, laut Rektor. 

 Mit der Kanzlerin wurde sich viel über die Räumlichkeiten unterhalten. 
 Es besteht großen Bedarf an Renovierungen, deshalb dauert alles etwas länger.  
   
Kultur:  Der Bandabend hat Verlust gemacht, für nächstes Jahr wird über einen Uni-internen Bandabend überlegt.
   
Räumlichkeiten: Momentan wird überlegt den Asta Keller wohnlicher zu gestalten und es wird einen 

Buchungsplan über Ilias für den Raum 119 geben. 
 
 
Gleichstellung: Morgen gibt es ein Treffen des Referats bezüglich Periodenprodukten. Die Nachtsam-Kampagne 

wird weiter geplant. 
 
Stuwe: Es wurden neue Wohnheimssprecher für die Schwerzstraße und die Egilolfstraße gewählt. 
 Das WLAN in der Mensa wird angegangen. 
 Die Reinigungsfirma in der Schwerzstraße kommt unregelmäßig bis gar nicht. 
 
Pol. Bildung:  Der Landtagsbesuch wird finalisiert, es wird eine Führung mit anschließender Fragerunde geben. 
  Es wird Infomaterial zur Europawahl bereitgestellt.  
 
 

6. Sonstiges 
 

  

Die Sitzung endet um 18:06 Uhr.  
 
  
 
 
 
 

Inga Müller 
Vorsitzende des AStA 

Tim Schwitthal 
Protokollant 

Mario Schwarzkopf 
Vorsitzender des AStA 


